

行橋みやこロータリークラブ

Rotary



2025～2026年度

国際ロータリーテーマ

よいことのために手を取りあおう

ロータリー特別月間
1月
職業奉仕月間ガバナー
月信
年間
例会
会員用
リンク

週報 Weekly Report No.20

少しの成長から始まります
1.01で成長、0.99で衰退
国際ロータリー第2700地区ガバナー
濱野良彦ベクトルを合わせ最善を尽くそう
行橋みやこロータリークラブ会長
藤原妃呂

本日のプログラム

本日のロータリーソング
『それでこそロータリー』
1/7 本日のプログラム
新年夜間例会

出席報告

12月17日
会員数 51
欠席者 22
出席率 56.8%

1月のお誕生日

黒水泰徹（16日）・竹下元氣（17日）
大原紀彦（19日）・岩崎徳浩（25日）
秋山静江さま 上垣しおりさま
川上由衣さま 進美穂さま1月 14日 国際奉仕委員会／1月 21日 職業奉仕委員会（移動例会）／2月 4日 会報雑誌委員会／
2月 18日 米山記念奨学委員会／2月 28日（土）IM6 クラブ移動例会（ステーションホテル小倉）

会長の時間



本年度は本日をもって最終例会となります。先日、毎年恒例の今年の漢字が「熊」であると発表されました。確かに、今年は熊に振り回された一年であったのではないかでしょうか。

そこで私も、今年一年の自身を振り返るってみると慣れてないことにたくさん挑戦したので「挑」という漢字が浮かびました。

まず、初めて PETS に参加して 3 ヶ年計画を立てる必要があると告げられました。その際、自分がロータリーで本当にしたいことは何かと考えたところ、やはり困っている子供たちへの奉仕活動がしたいと思いました。私自身もかつて子供の不登校を経験し、悩んだ経験があったことから、不登校の子供たちへの奉仕活動ができるのではないかと考え、そこで行橋市役所、社会福祉協議会、ウィズ行橋や子ども食堂など、様々な関係者に話を伺いに行きました。その結果、「けいちくトイロ」さんという団体が支援を必要としているという情報を得ました。それから代表の潮見さんを訪ね、お話を聞き、サポートさせていただこうと判断し

ました。けいちくトイロさんは本日ご参加くださり、後ほど現在の活動状況についてご報告いただきます。

7月にはビアガーデン夜間例会を開催し、2000回記念を迎えました。このイベントは川上親睦委員長が企画・運営を担当し、当クラブの歴史映像を作成していただきました。

また、福岡東南クラブより突然連絡があり、ラブFMピースオンディタイムへの出演依頼を受けました。2回にわたり即興でお話しさせていただき、大変チャレンジングな経験となりました。

10月には濱野ガバナーをお迎えし、公式訪問でホスト役を務めました。マイクを使わずに会場を回りながら大きな声でお話しされ、高齢にもかかわらず精力的に活動されている姿に感銘を受けました。

12月4日は苅田ロータリークラブにて、約10年ぶりにパワーポイントを作成し、「漢方とは」について講演させていただきました。講演後、録音した内容を自身で確認したところ、一人で話しそぎて反省点が多くありましたが貴重な経験となりました。

またプライベートでは、長年夢だったダイビングライセンスを習得したいと思い、石垣島に5日間滞在し、ライセンスを3つ取得しました。

8月には、四国の激流で有名な大歩危小歩危峡にて、ラフティングに初挑戦しました。非常にハードな体験

- 創立 … 1984年4月3日
- 例会日 … 水曜日 (12:30~13:30)
- 例会場 … みやこホテル 行橋市宮市町9-18 ☎0930-23-1800
- 事務局 … 行橋商工会議所別館1階 行橋市中央1-9-50 ☎0930-25-0655
- FAX: 0930-25-5700 Email: info@ym-rotary.club URL: <https://ym-rotary.club>

- 会長 ……………… 藤原妃呂
- 副会長 ……………… 山田千恵
- 幹事 ……………… 原田和博
- 会報雑誌委員長 ……………… 二十二豊

であり、私だけが取り残され、オーナーから叱責を受けることもありました。恥ずかしい思いをしましたが、運動神経の鈍い私にとって、非常に貴重な挑戦となりました。

9月には、息子の勧めでインド旅行に出かけました。私がリゾート地ばかり訪れているものだから、何も学べないだらうと息子から指摘され、発展途上国であるインドは興味深いので、一緒に旅行しようと誘ってくれました。インドなど衛生環境の良くない場所が苦手だったため、当初は抵抗がありましたが、様々なことに経験し、やはりお腹も当然壊しましたが貴重な経験を積むことができました。

そして今日は一日かけて、来年の目標とする漢字は何かを考えていました。

そこで来年の漢字は「拓」にしようと思います。「拓」は、新たな道を切り開く、新たな可能性を発見するという意味合いが込められています。

ロータリーにおいても、挑戦と開拓が求められる場面は今後もあるのでしょうか、海外旅行にも一人で赴き、もっと自分に自信をつける事が、人生においてのステップアップになるのではないかと思っています。

幹事報告

●今日で最後の例会ということで、来週と再来週は休会になっております。

●来年の新年例会は1月7日、夜間例会となっております。



本日のプログラム クリスマス家族例会 🎄 親睦委員会

本日のお客様

けいちくトイロ の皆様

Zero ダンススクール の皆様

●親睦委員長【川上真平】

本日は、事前に案内を出していましたように、ドレスコードに皆さん「赤」を入れてお越しいただいています。

これは最後のニコニコの際に、封筒に本日誰が

「赤」を入れて一番素敵だったか、名前を書いていただき、ベストドレッサー賞を決定したいと思いますの



で、ニコニコを全員行っていただきたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

●会長【藤原妃呂】

今日は年に1回の、一番ロータリーで騒がしい例会というかイベント、クリスマス家族例会をいたします。親睦委員会の企画で楽しくやっていきたいと思います。



最後に、ニコニコでベストドレッサー賞を兼ねて、イベントを考えているみたいです。そのニコニコやバザーは、全部ロータリーの奉仕事業に使わせていただきますので、どんどん皆様からのご寄付をお願いしたいと思います。

昨年お亡くなりになった村田Rが撮られた写真をご寄付いただいております。村田さんの気持ちがすごく伝わってくると思います。是非バザーで購入してください。



●けいちくトイロ代表

【潮見志保さん】

本日はお招きいただきましてありがとうございます。今日はメンバー7名で押しかけて参りました。

京築トイロは行橋市で不登校や多様な学びを求める子供とその家族のサポートを行う団体です。保護者の交流会や、親子のフリースペースの開催とか、あとイベントの開催などの活動を行っております。

先日12月14日の日曜日に、通信制高校の進路相談会というものを「リブリオ行橋」で、京築地域で初めて開催いたしました。

その際に行橋京築ロータリークラブ様よりご後援とご協賛いただきまして、本当にありがとうございます。当日は、30組程度、40名ほどのご参加ありました。

参加者からのアンケートの声の中で、北九州とか福岡ではそういう通信制高校の進路相談会ってあるんですけども、やはり行橋の地で開催ができたっていうことがとってもありがたかったっていうお声をいただきました。

当日は通信制高校7校の参加がありまして、一度に7校の通信制高校の情報を得られて比較検討ということができる場というのを、おかげさまで開催することができました。本当にありがとうございます。

今後も行橋・京築地域で、不登校の多様な学びを求める子供とその家族のサポートを続けて参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。本日は誠にありがとうございます。

●管理運営関係委員会

担当理事【工藤茂美】

今日は年に1回の「クリスマス家族例会」に本当にたくさんのご参加ありがとうございます。

日頃からご家族の皆さんには、本当にロータリーの事業に対してご理解いただきまして、そしてご協力いただいております。本当に助かります。ありがとうございます。家族の承諾がないとなかなかロータリー活動に出られない人もいらっしゃるんですね。

本当にいい仕事を我々はしております。一人ではそんなに大したことないんですけども、集まってみんなで事業したり、奉仕したりっていうことで、非常に手前味噌ですけど、いいことしてるんじゃないかなと思ったりするこの頃でございます。

家族の許しがなければなかなか出れないということで、今日は反対に、いつもの感謝の心に、執事になって、会員全員で、ご奉仕を家族の方にしていきたいというふうに思っております。是非時間の許す限り楽しんでいただきたいと思います。

乾杯したいと思います。最後まで皆さんと盛り上がって、そして一緒に楽しんでいきましょう。乾杯！



ニコニコ BOX

秋山高広R：楽しいクリスマス会ありがとうございました。親睦委員会の皆様お疲れ様でした！！

村上哲二R：楽しかったです。

長尾浩央R：今日はパパが家族サービス出来ました。ありがとうございます。

山田千恵R：楽しいクリスマス家族例会をありがとうございました。来年も宜しくお願ひ致します。

有門信芳R：ゴルフ優勝しました。クリスマス例会ありがとうございました。

内田克彦R：バス
トドレスは工藤さんのお孫さんでし
ょう。

岡崎慎一R：ニコ
ニコ会ゴルフコン
ペのお金をニコニ
コします。

緒方正憲R：今年も
お世話になりました。クリスマス例会は一人でした。
来年も宜しくお願ひ致します。

金澤隆R：ニコニコします。

川上真平R：ニコニコします。

木村謙一R：川上親睦委員長他ご一同お疲れ様でした。

工藤茂美R：ニコニコします。

二十二豊R：来年下半期も張り切って行きましょう！

田中聰樹R：みやこホテルでのクリスマス例会は今年
寺崎修司R：楽しかったです。

友住優介R：川上Rお疲れ様です。

西村 勝R：メリークリスマス！

藤原妃呂R：ニコニコします。

原田和博R：親睦の皆様楽しい例会ありがとうございました。

早野優子R：ニコニコします。

村上歩己R：ダンスチームの皆様ありがとうございました。

安永結美R：本当に楽しい！！ベストドレッサー賞を
下さ～い♡ありがとうございます。

吉元新太郎R：中京中駅伝 全国7位あめでとう！！

ニコニコ会：12/14 ゴルフコンペニコニコ会よりニコ
ニコします。

ニコニコ BOX

12月17日の合計 105,946 円

累計 437,946 円



ロータリークラブ presents
「ピース・オン！DAYTIME」
TUE 12:30-12:45



●週報の原稿はこのQRコードからメー
ルで送信してください。
●会員の事業を紙面で紹介！事業内容・
アピール文・写真を送付してください。